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南牧中学校から地域の皆さまへ 
 

 

 

保護者懇談会、有難うございました 
 

保護者の皆さまには年の瀬のお忙しい時間に、懇談会にお

いでいただきました。有難うございました。生徒の皆さんは

盛りだくさんだった行事での頑張りを振り返ったり、学習の

成果と課題を確かめ合ったり、また卒業後の進路について方

向を決めたりと、15分の時間いっぱいの内容となったことで

しょう。一緒にお話しした内容は３学期の学校生活の土台と

し、新たな目標を掲げていってほしいと願っています。 

懇談を終えて一緒にお帰りになる保護者・生徒さんの後ろ

姿に心が温まる学期末でした。 

 懇談会中、右のお知らせを掲示しました。ＰＴＡ学年部で

工夫していただいている活動を、目に見える形で更に活性化

できるようにしてまいりたいと思います。 

引き続きご協力よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

第２回部活動運営委員会（12月 20日） 
令和５年度南佐久の「部活動の地域移行」推進に向けて、保護者・

地域の方 ・々教育委員会・教師が意見交換をする「部活動運営委員会」

が 20日（火）に行われました。５月に行われた第１回目の会から約

半年の時間を経て、地域移行に寄せてより具体的な「強み」や「課題」

について意見をいただき、本校関係者の関心が高まっていることを

実感する会でした。「部活動を地域移行していく中に、どんな力を子

どもたちにつけてほしいのか明確にしたい」「活動の幅や選択が確実に広がることが分かった」「子ど

もと大人がスポーツを通して関わり合える」「次世代の指導者の育成もしていかないと、持続可能とは

言えない」「保護者の支えは欠かせない。今まで以上に連携を図っていかないといけない」「指導者同

「みな福だるま」が中学校にも届きました！ 

信濃毎日新聞(12/13)の一面を飾っていました！ 

南牧村から「みなに福を呼ぶだるま＝みな福だるま」が本校にも届きました。村役場 吉沢さんがお見えになり、

「来年一年の“福”を願って色付けをして、家庭で飾ってくださいね。」とお話しされていました。 



士で一つの方向性を共有していくことはできるのか」「チーム名を考えたり、ユニフォームを新調した

りして盛り上げていきたい」「文化部ももう少し欲しい」…等々、ここには書ききれませんが、どれも

校内だけでは決して及ばない考えの広がりを得ることができました。ご参加いただいた皆様有難うご

ざました。３学期には生徒の皆さんにも、今後の方向をお伝えしていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校生活の多くを支える生徒会活動で、１年間リーダーシッ

プを執ってきた３年生の節目となる生徒総会が 12 月 16日に行

われました。学校生活をよりよくしていくために、諦めず努力

を重ねる生徒会の土台を築いた３年生。３年生をしっかりと支

えた２年生。協力的な姿勢を作った１年生。１月からの新しい

生徒会活動の充実に期待しています。19 日（月）には校内のあ

ちこちで、仕事の仕方を引き継いでいる姿がありました。 

 そうした中で、21日（水）には、６回目となる「南中ルーム」とたてわり班による全校レクリエー

ションが行われました。こうした日常の活動を最後の最後まで大切にする、今年度の生徒会活動を象     

徴するような１日でした。充実した活動を有難うございました。 

 

１、12 月 16 日付「休日及び年末年始休業日における連絡について」（南牧村教育委員会）を配付しました。

命に関わる重大な連絡や新型コロナウイルス感染に関わる連絡についてご確認ください。 

２、本号の学校だよりの発行に合わせて次頁以降に、長野県中体連より「中体連への参加範囲が広がりま

す」の通知、南佐久郡 PTA 連合会より「講演会動画の配信について」の通知（再配布）を掲載しまし

た。中体連大会の参加範囲の見直しについて詳しくは、県中体連ホームページをご覧ください。 

３、「冬休み期間の ICT端末持ち帰りについて」を挟んで配付します。夏休みと同様、タブレットのオンラ

イン利用について 21:00~6:00 の時間制限がかかります。お子様が家族で過ごす時間を大切にできます

よう、内容をご覧いただきお確かめください。 

４、「海尻婦人会」の皆様から新しい雑巾を寄付していただきました。校内の消毒用の雑巾がすっかり古く

なっていましたので早速使わせていただいています。本当に有難うございます。 

 

令和５年（2023 年）がよりよい１年になりますように。皆さまどうかよいお年をお迎えください🐇。 

文責：目黒 哲朗 

第２回生徒総会（12月 16日） 

この冬の時期も部活動に熱く取り組む仲間が
います。明日は卓球部の個人戦県大会が岡谷
市で開催。スケート部の皆さんは、１月５・６日
に行われる中体連県大会ｽｹｰﾄ大会に出場
します。また吹奏楽部のｱﾝｻﾝﾌﾞﾙコンテス
ト地区大会が８日からスタートです。 
皆さんの健闘を期待しています。がんばれ！ 

12 月 11・12 日 松原湖スケート大会 


